
 

 

点 鐘・ソング 奉仕の理想 

 

― 会 長 挨 拶 ― 

 

上野 和路 会長  

 

本日は飯田ガバナー補佐をお迎えしての例会とな

ります。そしてこの例会後には第 3 回クラブ協議会

が開催されます。 

このクラブ協議会というのは飯田ガバナー補佐と

の意見交換を中心とした協議会となり、再来週の 10

月 28 日に行われます、ガバナー公式訪問に向けての

1 つの勉強会という形になると思います。本日、一部

の役員の方には配布済みですが、今年度の地区バッチ

の配布がありますので、この後のクラブ協議会には皆

さん着用しての参加をお願いしたいと思います。 

話は変わりますが、健康づくり推進懇話会に当ロー

タリークラブから私が出向しているのですが、10 月

10 日スポーツの日に、三の丸芸術ホールで行われた

式典に当ロータリークラブ会員でもある多田市長と

表彰式にプレゼンターとして参加させていただきま

した。 

各保育園並びに各幼稚園児、各小学校児童そして各

中学校生徒、そして一般の標語等の優秀な方々に賞状

の授与をして参りました。通常であれば市議会議員の

方々も壇上に上がられるのですが、選挙がまだ終わっ

て間もない為に各議員さん達の委員会等が決まって

いないようで、壇上に上がったのは市長と県議会議員

1 人と私だけでした。私が壇上に上がった理由は健康

づくり懇話会の会長だからなのですが、私が会長にな

ったいきさつは過去 11 年間館林邑楽歯科医師会の会

長としてこの会に参加していたのですが、会長を辞め

た途端にこの館林ロータリークラブから出向という

タイミングで受けたので、おそらく今いる懇話会のメ

ンバーの中では私が 1 番古い会員だからだと思いま

す。 

確か任期は 2 年だったと思いますので次の次の幹

事が担当になるのではないでしょうか？ 

その節はよろしくお願いいたします。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

― お 客 様 ― 

 
国際ロータリー第２８４０地区 

第 4 分区 B ガバナー補佐 飯田 知義 様 

 

 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２２年１０月１４日(金) 第３１２３回例会報告（Ｎｏ，１３） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２２～２０２３年度 

みんなのロータリー、みんなでロータリー、 

さあ！奉仕に出かけよう 
第２８４０地区 ２０２２～２０２３年ロータリーのテーマ 
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― 会 務 報 告 ― 

               上野 和路 会長 

Ｒ ４．１０． ７（金）第６２回館林創意くふう 

作品展表彰式 

参加者 根岸 利正       於・アゼリアモール 

Ｒ ４．１０．１０（月）第３９回緑化フェスティバル 

苗木配布 

参加者 長柄 光則      於・館林城ゆめひろば 

Ｒ ４．１０．１０（月）令和４年度健康づくり推進大会 

参加者 上野 和路      於・三の丸芸術ホール 

Ｒ ４．１０．１３（木）第４分区Ａ・Ｂ１０クラブ 

親睦チャリティーゴルフ大会 

於・太田双葉カントリークラブ 

参加者 飯塚 一成・石川 長司・小池 敏郎 

田部井孝一・中世 吉昭・矢島 孝昭 

 

今後の予定 

Ｒ ４．１０．１４（金）第３回クラブ協議会 

   於・ニューミヤコホテル館林 

対象者 地区役員・地区委員・理事・役員 

各委員会委員長 

Ｒ ４．１０．１６（日）ＲＬＩ研修セミナーパートⅡ 

   於・前橋商工会議所会館 

対象者 横田 善次・山本  樹・毛塚  宏 

小池 敏郎 

Ｒ ４．１０．２２（土）地区リーダーシップセミナー 

  於・ティアラグリーンパレス 

対象者 上野 和路・根岸 利正・宮内 敦夫 

山本  樹 

Ｒ ４．１０．２２（土）ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 

 於・ティアラグリーンパレス 

対象者 上野 和路・根岸 利正・宮内 敦夫 

山本  樹 

Ｒ ４．１０．２３（日）地区大会 

於・（大）太田市市民会館・（懇）【中止】 

対象者 ２７名 

Ｒ ４．１０．２８（金）ガバナー公式訪問  

     於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ４．１０．２８（金）第４回クラブ協議会   

   於・ニューミヤコホテル館林 

対象者 ＜義務出席＞ 

地区役員・地区委員・理事・役員 

各委員会委員長・新入会員 

（全会員出席推奨） 

Ｒ ４．１１． ５（土）第２０回記念 

ロータリー全国囲碁大会 

  於・日本棋院本院 

Ｒ ４．１１． ６（日）ロータリー財団補助金 

管理セミナー 

  於・前橋問屋センター会館 

対象者 横田 善次・山本  樹・宮内 敦夫 

谷田川敏幸 

Ｒ ４．１１．１０（木）上野年度 

 第２回親睦ゴルフコンペ 

於・ゴールド佐野カントリークラブ 

Ｒ ４．１１．２７（日）ＲＬＩ研修セミナーパートⅢ 

   於・前橋商工会議所会館 

対象者 横田 善次・山本  樹・毛塚  宏 

小池 敏郎 

 

― 幹 事 報 告 ― 

 
根岸 利正 幹事 

１．例会場・例会時間の変更 

◆館林西ＲＣ     

１０月１８日（火）→ １０月２３日（日） 

地区大会へ振替 

１１月１５日（火）→ 休 会 

  （定款第７条第１節（ｄ）により） 

１１月２９日（火）→ 休 会 

  （定款第７条第１節（ｄ）により） 

◆沼田中央ＲＣ 

１０月１３日（木）→ 休 会 

１０月２０日（木）→ １０月２３日（日） 

地区大会へ振替 

◆富岡中央ＲＣ 

１１月 ３日（木）→ 休 会（文化の日） 
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２．会報、週報 

◆館林ミレニアムＲＣ → ９月会報 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

①ＲＬＩセミナーパートⅡについてのお知らせ 

◆（公財）ロータリー米山記念奨学会 

「ハイライトよねやま ２７１号」のご送付 

◆大泉ロータリークラブ 

第４分区Ｂガバナー歓迎会中止のお知らせ 

１２月１４日（水）に開催を予定しておりましたガバ

ナー歓迎会を中止致したくご連絡申し上げます。未だ

新型コロナの感染状況も安心できる状態ではなく、イ

ンフルエンザも流行するとの予想が出ております。そ

のような状況下において挙行した場合に、皆様の健康

に与える影響を考えると中止もやむなしと判断致し

ました。 

― 委員会報告 ―  

＜第４分区Ａ・Ｂ１０クラブ 

親睦チャリティーゴルフ大会のご報告＞ 

 
親睦活動委員会 中世 吉昭 委員長 

 

―出席・ニコニコ BOX 委員会― 

 
森田 信一郎 副委員長 

 

例会出席報告 

通算３１２３回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５８名 

５６名 

出 席 者 数 ３６名 

欠 席 者 数 ２０名 

出 席 率 64.29％ 

前前回修正 74.07%～74.07％ 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

☆第４分区 B ガバナー補佐 飯田 知義 様 

ご芳志として 

☆上野 和路会長        大変頂きました 

飯田ガバナー補佐、本日はよろしくお願いいたします。 

☆横田 善次副会長         頂きました 

ガバナー補佐飯田知義様ご来訪ありがとうございます。 

☆根岸 利正幹事          頂きました 

本日は飯田ガバナー補佐をお迎えしての、第３回クラブ

協議会です。飯田様、ご指導の程よろしくお願いいたし

ます。皆様、ご協力の程よろしくお願いいたします。 

☆松本 耕司会員        大変頂きました 

義母の法要のため、秋田へ往訪中のため欠席となって申

し訳ございません。 

☆小暮 高史会員          頂きました 

第四分区 B ガバナー補佐飯田知義様ようこそいらっし

ゃいました。本日は、ご指導宜しくお願い申し上げます。 

☆毛塚 宏会員           頂きました 

飯田ガバナー補佐ようこそ館林 RC へ。ご指導よろしく

お願いします。 

☆山本 樹会員           頂きました 

本日は、飯田ガバナー補佐ご指導お願いします。 

 

― 講 話 ― 

 
第４分区Ｂ 飯田 知義 ガバナー補佐 
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昨日は館林ミレニアムの例会にお邪魔しまして、火

曜日は館林西クラブにお邪魔して協議会を行ってま

いりました。 

再来週はガバナー公式訪問でお世話になります。書

いてある文章を読む場合は早口になりがちです。説明

する内容は大変重要なことばかりですので、このクラ

ブも 65 周年という節目の年でメインの事業と思いま

すので、ゆっくり話されると良いと思います。 

上野会長の現況報告書を見せて頂くと、その他にも

5 名の増強やマイロータリー100%登録などの数値目

標、インターアクトの関係が重点として行われると思

います。私は第 4 分区 B におりますので、館林クラ

ブはどういう経緯で、どういう雰囲気で、どういう形

で進めていくかというのは少しずつわかっておりま

すが、ガバナーには全 45 クラブあり 1 日ずつ回って

毎日スケジュールがいっぱいですので、協議会で皆さ

んがたくさん準備をしても、聞き取るのは大変だと思

います。前もってカバナー補佐が事前報告を行います

が、やはりこの貴重な短い時間ですので、たくさんの

情報を一気に説明しても理解しづらいと思いますの

で、大事なポイントを念入りに言葉強めにして、しっ

かり考える時間を与えて間を取って進めていく方が

よくわかってもらえるかと思います。せっかく協議会

で会長、幹事その他委員長さんがお話するために緊張

して準備をしてやってきたのに、うまく伝わらないと

虚しさを感じてしまうと思いますので、その辺を留意

して発表して頂けると良いかと思います。 

ガバナー補佐には中野ガバナー事務所からネット

で次々と情報が入ってきます。それから日本のロータ

リーからもくるので大変です。先日も地区大会の直前

になってから、同日にスポレク群馬が開催される関係

で、太田市民会館に来る際にバイパスを避けて迂回し

て来場してくださいという話がありました。皆さんは

近いので抜け道を知っていると思いますが、時間の配

分に気をつけて参加して頂くと良いと思います。 

それから第 4 分区 B については、9 月 24 日（土）

に会長・幹事に集まって頂き話し合いをしました。皆

さんにも話が伝わっているかと思いますが、第 4 分

区 B は会員数が 45 クラブ全体で一番少ないです。館

林クラブは 50 名以上ですから良いですが、東と西は

十数人なので 6 名 7 名で例会をやっています。それ

でも大変前向きで和やかな雰囲気で、しっかり式次第

にのっとってきちんとやっています。ただし、地区役

員選出について、またガバナー補佐選出について、大

変四苦八苦しています。親クラブですので館林クラブ

にもお話しましたが、これは第 4 分区 B 全体で考え

ていくべきことじゃないかということで集まって頂

きました。まだ答えは出ていませんが、今後第 4 分

区 B での役員選出について館林クラブが多く選出す

ることがあるかもしれません。館林クラブとして主体

的に考えて十分検討して頂き、今年はもう間に合わな

いと思いますが、今後そういう心配があります。 

特に会員増強と言っていますが現実コロナになっ

てから、本当に皆さん四苦八苦しているのではないか

と思います。リストには上がっていても、声かける状

況かどうかを考えているところかと思います。皆さん

その辺は十分に了解していると思います。ただ実際の

ところ、もし一度断られてしまったら今後アプローチ

できないかなと考えます。そして今の経済状況から見

ても大変です。ただし、やっぱりロータリークラブが

魅力的なクラブだから、また皆さんが入会しているク

ラブだから入りましょうという方もいると思います。

そういう面でロータリークラブのバッチの誇りみた

いなものを持つとともに、皆さん自身が信頼されるこ

とで会員が増えるのではないかと思います。このよう

に私自身にも言い聞かせています。それから、太田で

はそんなに厳しい状況じゃないと思いますが、会員増

強のアプローチで競争みたいになってしまうことが

あります。第 4 分区 B についても同様のことは言え

るかと思いますが、あんまりぼんやりしていると他の

クラブへ入ってしまうかもしれません。 

また、地区役員選出について館林ロータリークラブ

は 50 数名いますが、5 年以内の会員が多いので地区

役員の選出は難しいとお聞きしております。私もその

通りだと思いますが、でも 1 年経てば何とか地区役

員になってもいいのではないかと個人的に思ってい

ます。この後の協議会でお話ししたいと思います。 

 また、今日配布した資料について説明します。峯岸

正典さんという方は藤岡ロータリークラブの会員で

す。この方がまた凄い方です。竹内ガバナーのとき、

富岡製糸工場の清掃事業にお見えになっていて一緒

に話したり、あと地区大会等で話したりしています。
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この方は私が曹洞宗の県の役員のときに、会計監査を

担当して頂きました。学歴やプロフィールを見ると、

上智大学大学院を出ていたり、ミュンヘン大学に留学

していたり、今現在はフランスにある永平寺の別院に

特別布教師として行かれています。さらにこの配布し

た資料 月刊住職を毎月出しています。 

表面については一口知識で良いものが載っていま

す。私が会長のときにコピーを毎回会員に配布しまし

た。石原裕次郎さんの戒名はこうだとか、夏目雅子さ

んの戒名は東京と地元用で二つあるとか、あと仏教か

ら出てきている言葉で皆さんも知っている言葉にス

ジャータやカルピスという言葉があります。元々は仏

教から出たものだったようです。また、絶滅危惧知識

が掲載されています。「のし」はアワビをのしたもの

が「のし」の始まりのようです。それから、納豆は季

語であるということもあったり、正月のしめ飾りの意

味が載っていたりしています。それから初夢の１富士

２鷹 3 なすびまではよく知られていますが、その先

がまだあるということを載っています。それから理に

かなっているのは畳の敷き方です。またヘリを踏むな

という言葉がありますが、ヘリを踏まないというのは、

ただ格好悪いからとかじゃなく、意味があるというこ

とです。皆さんご存知の方もいらっしゃると思います

が失礼ながらお持ちしました。皆さんそれぞれオーナ

ーであったり、経営者であったりしますので、職員の

指導と皆さんの指導といろんな場面でお話する機会

はあるかなと思います。 

地区大会については 1 フレーズを先日館林ロータ

リークラブから頂きました。ガバナー補佐が各クラブ

の紹介をすることになっています。それから大変膨大

な量の現況報告書頂きました。事務局の方は大変だっ

たかと思います。今日はこの現況報告書を基に、協議

会を行いますが、膨大な量ですので、情報過多になっ

てしまうかと思いますが、ポイントポイントで進めて

頂けたらと思います。 

最後に館林ロータリークラブが第 4 分区 B の親ク

ラブですので、今後とも皆さんのお力を頂き、ご指導

頂だけたらと思います。大変お世話になりました。 

 
講話ありがとうございました。 

 

―クラブ協議会― 

 
 

 
 於・小ホール 

 

◆例会日 毎週金曜日 12：10 より 

◆例会場 ニューミヤコホテル館林（館林市文化会館内） 

     館林市城町 3-1 TEL0276-50-1541 

◆事務所 館林信用金庫本店内 

     館林市本町 1-6-32 TEL･FAX 72-8181 

◆E:mail  tatebayashi.rc@cc9.ne.jp 

第 2840 地区ガバナー 中野 正美 

会   長 上野 和路   副会長 横田 善次 

幹   事 根岸 利正   副幹事 山本 樹 

会報  委員 小池 和敏   本間 美儀男 

発行責任者 上野 和路   編集責任者 小池 和敏 
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